



## **RIC Energy, galardonada con el Premio a la Trayectoria y Aplicación de Nuevas Tecnologías en Energías Limpias en los IX Premios Tecnología e Innovación 2025 de La Razón**

**Madrid, 24 de septiembre de 2025.** – RIC Energy ha recibido el **Premio a la Trayectoria y aplicación de nuevas tecnologías en energías limpias** en la IX edición de los **Premios Tecnología e Innovación 2025**, organizados por el diario *La Razón*.

Este reconocimiento pone en valor la apuesta de RIC Energy por **la innovación y el desarrollo de soluciones energéticas pioneras** en ámbitos como la energía fotovoltaica, el almacenamiento, el hidrógeno verde, el e-SAF, eólica o el biogás, consolidando a la compañía como uno de los referentes internacionales en la transición energética.

La ceremonia, celebrada en Málaga el 24 de septiembre, reunió a las empresas y entidades más destacadas del panorama tecnológico nacional. El galardón reconoce la **trayectoria de RIC Energy en más 20 años de actividad** y su capacidad para aplicar tecnologías de vanguardia con impacto positivo en comunidades y territorios.

“España tiene una oportunidad única a nivel global para ganar competitividad industrial. Es un país que se está convirtiendo en un centro de recepción de diferentes industrias y Andalucía es un ejemplo de ello”, señaló José Luis Moya, CEO global en RIC Energy, durante la recogida del galardón.

Con proyectos activos en Europa, Estados Unidos y África, RIC Energy continúa impulsando un modelo de crecimiento sostenible que combina **desarrollo económico, cuidado del entorno y compromiso social**.